



HEIMATSCHUTZ WINTERTHUR

Mittwoch, 17. April 2019, 17.00 Uhr bis ca 18:30 Uhr  
Treffpunkt am Dorfplatz Veltheim

## FARBKULTUR IN WINTERTHUR FARBIGE STADT GESTERN UND HEUTE

Bei einem Rundgang durch Veltheim und durch Siedlungen der Gartenstadt schärfen wir den Blick für Farbe und Architektur im öffentlichen Raum. Am Beispiel des Dorfkerns und der Siedlung Eisenbahn-Kolonie diskutieren wir über Qualitäten der Oberflächen, über Farbmengen, Farbklänge, Rhythmen. Im Fokus steht das lokaltypische Kolorit von Winterthur und sein Potential für neue Farbgebungen.

Leitung: Francesca Zito und Petra Köller-Hugener,  
Farbgestalterinnen Winterthur

Foto: Michael Erik Haug

Gäste sind herzlich willkommen!

# EINLADUNG

